

こ だ ま

ゴールデンウィークを有意義に過ごそう

学 校生活が本格的に始まり、忙しい毎日が続きます。今までの疲れが出てくる時期なので、健康に注意していきましょう。

子 さて、ゴールデンウィークが迫り、テレビなどから楽しい話題がちらほらと届く季節となりました。連休中の計画を立てている家族もあるでしょう。今年は、昨年と違い大型連休にはならないようです。ましてや5/2・3と下都賀春季地区大会が実施されますので、ゆっくりと過ごす時間がなかなか取れないかもしれません。

しかし、工夫次第で、有意義な時間を過ごすことができます。例えば、読書です。感受性の高いみなさんの頃に読んだ本というのは、これから的人生に大きな影響を与えます。下野新聞の書評欄を読んでいると、ある本について紹介していました。その中で、**著者が『がんばっている人には、意外と周りの人々はやさしい』と述べています。**とても、意味深い言葉です。是非、この連休中に読んでみたいと思います。

次に、家の手伝いをしたり、苦手な教科の復習に当たりすりのもいいのではないでしょうか。**中間テストは、5/22から**です。

最後に、交通事故には十分注意してください。連休明けには、気持ちを切りかえて登校し、授業や部活動に精一杯取り組みましょう。充実した連休が過ごせるように、家庭での御協力もよろしくお願いします。

授業参観・学級懇談会が行われました

先日4/21に、授業参観と学級懇談会が行われました。授業参観では、道徳「こんな社長が会社をつぶす」を全クラスで授業しました。職場体験学習を目前に控えた生徒にとっては、たいへん有意義な時間でした。緊張の中にも、担任と真剣に学び合っている姿が見られました。

PTA総会後、各クラスで学級懇談会が開かれました。担任の学級経営方針や、2学年での主な行事について説明があり、和やかな雰囲気の中で懇談会が進みました。

保護者・職員が生徒の成長を願い、協力して1年間過ごしたいと考えています。
どうぞ、よろしくお願いします。

